
 
Seit 2 Jahren sind mehrere tausend Flüchtlinge nach Halle (Saale) gekommen und haben einen 
dauerhaften Aufenthalt anerkannt bekommen. Jetzt gilt es, diese Menschen in die hiesige 
Stadtgesellschaft zu integrieren. Der Sport kann dabei ein entscheidender Faktor für eine 
erfolgreiche Integration in Halle (Saale) sein.  
 
Daher fragen wir die Stadtverwaltung:  
 
1. Wie viele Menschen mit Migrationshintergrund sind in den halleschen Sportvereinen aktiv 
bzw. nehmen die Angebote der halleschen Sportlandschaft war? Hier bitte nach Alter und 
Geschlecht kategorisieren.  
 
2. Wenn Sie aktiv sind? Übernehmen Sie bereits ehrenamtliche Tätigkeiten im hiesigen Verein? 
Wenn ja, welche?  
 
3. Auf welche Hemmnisse/Probleme stoßen die Vereine bei der Integration von Menschen mit 
Migrationshintergrund?  
 
4. Informiert die Stadt hier lebende Flüchtlinge über die hiesigen Sportangebote in Halle 
(Saale)? Wenn ja, wie erfolgt dies?  
 
 


